
　11月22日に令和４年度五霞町中学生議会を開催しました。
　五霞中学校１年生及び２年生の各クラス代表２名と議長・副議長役の中学生議員10名が、町が直面する
課題を踏まえ、これからのまちづくりに対し町へ提案や質問を行いました。今号では、開催に向けて行われ
た準備の様子をリポートしてお届けします。詳しい内容については、次回の議会だよりにてお伝えします。

中学生議会に向けて

　各学級で話し合った内容

を、クラス代表の中学生議

員が町への提案書としてま

とめた資料を町議会議員が

サポートし、仕上げのお手

伝いをしました。

　中学生の思いがより町へ

伝わる提案の仕方や質問の

ポイントなどを町議会議員

からアドバイスしました。
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町議会議員が中学生議員をサポート議長のアドバイスを熱心に聞く
中学生議長さんと副議長さん

町議会と同様、登壇して質問す
る順番は、くじ引きにより決定

タブレットＰＣを用いて町への
提案書を作成する中学生
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